



2 Pièces

57 m²

Réf. 87169313

520 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Century 21 vous propose à la vente ce charmant 2 pièces Traversant au 4^{ème} étage d'une résidence de standing Bord de mer à Juan les Pins- Antibes II se compose d'un agréable séjour cuisine de 21m² donnant sur un balcon de 7m² orienté plein sud, d'une chambre de 11m² donnant sur une large terrasse de 12m², l'appartement est traversant Nord Sud Une Opportunité rare, résidence bord de mer Juan Les Pins Idéale pour une résidence principale ou secondaire ou investissement locatif Livraison T4 2028 Contactez l'agence Century 21 pour en savoir d'avantage sur ce bien

Century 21 Agency offers for sale this charming 2-room cross-through on the 4th floor of a high-standing seaside residence in Juan les Pins - Antibes It consists of a pleasant living room kitchen of 21m² opening onto a 7m² balcony facing south, a bedroom of 11m² opening onto a large 12m² terrace, the apartment is cross-through North South A rare opportunity, seaside residence Juan Les Pins Ideal for primary or secondary residence or rental investment Livraison T4 2028 Contact the Century 21 agency for more information about this property

CENTURY 21 HANNA LOGIS

7, avenue de l'Estérel - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

